
11 月 16 日（木）に紋別中学校で、今年度３回目の学校運営協議会を開催しました。

当日は、７名の委員の他に市教育委員会から牧野昌教教育長をはじめ 6 名の皆様にも

ご参加いただきました。  

まず、教育委員会より紋別市立小中学校適正規模・適正配置について説明がありまし

た。適正規模・適正配置を考える背景として、少子化に伴う児童生徒数の減少・老朽学

校施設の施設整備・良好な教育環境の確保と保障等がありました。また、紋別市の児童

生徒の推移の予測と望ましい学級数との比較について説明があり、その後、委員の皆様

と意見交流が行われました。他の学校や関係機関等からも意見を聞き、今後の方向性の

検討を進めていく予定とのことです。  

その後、曽根校長から地域・関係機関と連携した、本校の教育活動の状況について説

明しました。その中で、CS の委員の皆様や保護者の皆様に学校に来ていただき、生徒

の学習や生活状況を直接ご覧いただくなどの報告がありました。また、紋育バンクを通

して地域人材を活用した授業等ついて報告がありました。  

交流の中で学校の情報発信について、もっと情報を広く多  

く発信してほしい等のご意見がありました。コロナがあっ  

たことによる、学校と保護者と地域が関わる機会が減り、  

相互の情報交流が行えていない現状もあるため、情報発信  

・情報交流に努めていきたいと考えております。ぜひ、皆  

様も気軽に学校の普段の姿を見に来てください。  

(文：横村 ) 

  
 

●令和 5 年度  第 2 回  学校運営協議会(CS)を開催しました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●令和 5 年度  第 3 回  学校運営協議会(CS)を開催しました 
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第 2 号  令和５年 11 月 30 日発行  

紋別中学校運営協議会  

文責：紋別中学校長  曽根  秀彰  

今後の CS 実施予定  

令和 6 年 2 月 8 日（木）次年度の学校経営方針  

☆彡本校の HP、学校ブログ、PTA ブログでも情報を発信しています。ぜひ一度ご覧ください！☆彡  

学校 HP   ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/ 

ブログ       ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/school-blog 

PTA ブログ  ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/page_20220725021712 

9 月 21 日（木）に紋別中学校校長室で今年度 2 回目の学校運営

協議会を開催しました。当日は、6 名の委員の他に名達和俊 CS ア

ドバイザーなど 4 名の皆様にもご参加いただきました。  

会に先立ち、仲条学務課長より前回欠席された方に委嘱状を手渡

していただきました。  

副会長のご挨拶の後、曽根校長から前期教育活動の報告が行われ

ました。学校評価の結果を分析して、今子どもたちにどんなサポー

トが必要なのか等の交流が行われました。他には紋別中学校の状況

について交流があり、ぜひ、色んな大人の目が必要なので、いつで

も学校に来てくださいとの話がありました。  

また、令和 7 年 4 月から市内 3 校で共通して制服を見直す検討

を始めていることを説明し、理解を得ました。  


